

<i>Expediente</i>	<i>Interesado</i>	<i>Concepto</i>
50/1319/95	María Carmen Barlés Raja	I.A.E., sanc.
50/2784/95	Zaramatic, S. A.	Tasas Juego
50/3058/95	Roberto Herrero Fernández	I.R.P.F.

Zaragoza, 24 de abril de 1996.—El Secretario del Tribunal, P. S., Pilar Rapún Campos.

**TRIBUNAL ECONOMICO-ADMINISTRATIVO
REGIONAL DE CATALUÑA**

ANUNCIO de la Secretaría Delegada de Tarragona por el que se notifica, a don José Plaza Fernández, el trámite de firmar escrito de interposición de la reclamación número 43/492/95.

En la reclamación número 43/492/95, por el concepto de Transmisiones Patrimoniales, seguida ante esta Secretaría Delegada a instancia de Plaza Fernández, José, se ha requerido para que aporte: Firmar escrito de interposición de la reclamación formulada, bajo apercibimiento de tener la misma por no presentada de no cumplimentar el trámite dentro de los diez días siguientes al de recibo de la notificación.

No habiéndose podido notificar en el domicilio señalado por el interesado, se hace por medio de este anuncio de conformidad con lo establecido en el número 4º del artículo 87 y 90 del vigente Reglamento de Procedimiento en las reclamaciones económico-administrativas de 20 de agosto de 1981.

Tarragona, a 22 de abril de 1996.—La Secretaria Delegada, Francisca Jiménez Paz.

AYUNTAMIENTO DE ALFAMBRA (Teruel)

ANUNCIO relativo a la aprobación inicial del Plan Especial para Mejora del Medio Rural.

El Pleno de este Ayuntamiento, en sesión ordinaria de fecha 29 de marzo de 1996, aprobó inicialmente el Plan Especial para Mejora del Medio Rural, que tiene por objeto la creación de un Area de Expansión Ganadera.

Los interesados pueden examinar el expediente en la Secretaría del Ayuntamiento y presentar las alegaciones que estimen convenientes en el plazo de un mes, a contar desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de Aragón», y en el «Boletín Oficial de la Provincia».

Alfambra, a 29 de abril de 1996.—El Alcalde, Amador Villamón Martínez.

AYUNTAMIENTO DE BARBASTRO (Huesca)

ANUNCIO relativo a la aprobación inicial de Estudio de Detalle de la manzana delimitada por la avenida de los Pirineos y las calles Torreciudad, Benasque y Pasaje, del área 57 de las Normas Subsidiarias Municipales.

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión extraordinaria celebrada el día 9 de abril de 1996, adoptó, entre otros el siguiente acuerdo:

«Aprobar con carácter inicial el Estudio de Detalle de la manzana delimitada por la avenida de los Pirineos y las calles Torreciudad, Benasque y Pasaje, del área 57 de las N.S.M. redactado por el arquitecto don Francisco Puyuelo Bistué. Visado por el Colegio Oficial de Arquitectos de Aragón con fecha 8 de febrero de 1996».

Lo que se hace público para general conocimiento, significando que el expediente al que se refiere el mencionado acuerdo, queda sometido a información pública por el plazo de

quince (15) días, contados a partir del día siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma», durante el cual podrán presentarse las alegaciones que se estimen procedentes.

Barbastro, 10 de abril de 1996.—El Alcalde, Rafael Fernández de Vega Arcarazo.

AYUNTAMIENTO DE CANAL DE BERDUN (Huesca)

ANUNCIO relativo a la aprobación del Avance de las Normas Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico de este municipio.

El Pleno municipal en sesión celebrada el día 25 de abril de 1996, acordó aprobar el Avance de las Normas Subsidiarias de Planeamiento Urbanístico de este municipio.

De acuerdo con lo estipulado en el artículo 125.1 del Reglamento de Planeamiento Urbanístico, se expone al público por el plazo de un mes, al objeto de que puedan formularse sugerencias y, en su caso, otras alternativas de planeamiento.

Canal de Berdún, 29 de abril de 1996.—El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE EJEA DE LOS CABALLEROS (Zaragoza)

ANUNCIO relativo a la aprobación inicial de modificaciones puntuales de instrumentos de planeamiento.

El Pleno del Ayuntamiento, en sesión del día 25 de abril de 1996, aprobó inicialmente las modificaciones puntuales de los instrumentos de planeamiento siguientes:

—Plan General de Ordenación Urbana.

—Plan Parcial del polígono industrial de Valdeferrín.

Ambas modificaciones tienen el objeto de ampliar los límites del referido polígono industrial.

Se somete el expediente a información pública durante el plazo de un mes, para la presentación de alegaciones.

Ejea de los Caballeros, 29 de abril de 1996.—El Alcalde, Eduardo Alonso.

ANUNCIO relativo a la aprobación definitiva del Estudio de Detalle de una manzana situada en la confluencia de las calles de Vivero y Nueva, del barrio de Santa Anastasia.

El Pleno del Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 25 de abril de 1995, aprobó definitivamente el Estudio de Detalle de una manzana situada en la confluencia de las calles de Vivero y Nueva del barrio de Santa Anastasia, redactado por el arquitecto don Javier Bosch Ariso y promovido por «Bardenas, S. C. L.».

Lo que se publica de conformidad con lo preceptuado en el artículo 140 del Reglamento de Planeamiento Urbanístico.

Ejea de los Caballeros, 29 de abril de 1996.—El Alcalde, Eduardo Alonso.

AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

ANUNCIO relativo a la aprobación inicial del Plan Especial de Reforma Interior para la ordenación del Area de Intervención U-71-5 del Plan General en el barrio de Santa Isabel (Expte. 3.114.312/95).

En el BOP número 91, de fecha 22 de abril de 1996, ha tenido